
市政协九届二次会议昨开幕
陈伟作重要讲话 邓滕生作工作报告

本报枣庄1月6日讯 中
国人民政治协商会议第九届
枣庄市委员会第二次会议，1

月6日上午在新城会展中心隆
重开幕。来自全市的400多名
市政协委员，将围绕事关全市
经济社会发展的重大问题,切
实履行职能,积极建言献策。

市政协主席邓滕生，副主
席陈伟、付廷安、王宗兰、刘玉
冰、黄涛、李敦奉、汤海涵、艾
百灵，市政协秘书长孙法志在

主席台前排就座。出席开幕大
会并在主席台就座的领导有：
市委书记、市人大常委会主任
陈伟，市委副书记、市长张术
平，省政府参事、市委原书记
刘玉祥，市政府特邀咨询张志
明，市人大常委会第一副主任
蒋英建，市委副书记梁宪廷，
七届市政协主席杜学平，市委
原副书记王建荣，市十三届人
大常委会第一副主任高惠民，
正市级老领导王海一、秦尧

基、段振方、王允琳等。
枣庄市政协主席邓滕生

向大会作工作报告，请委员审
议。他强调，过去一年在市委
领导下，政协常委会较好地完
成了九届一次会议确定的各
项任务目标，为促进枣庄全面
转型深度转型自觉转型、实现
经济社会又好又快发展做出
了新的贡献。新的一年市政协
将紧紧围绕市委市政府的工
作部署，汇聚力量、建言献策，

为城市转型和建设幸福新枣
庄做出新的贡献。

枣庄市政协副主席付廷
安做了提案工作报告。他说，
一年来，市政协常委会共收
到提案518件，经审查，立案
495件，立案率为95 . 6%。2013年
市政协将认真贯彻落实党的
十八大精神，进一步加强提
案办理工作的水平，为加快
城市转型和建设幸福新枣庄
做出积极贡献。

枣庄市委书记、市人大常
委会主任陈伟作重要讲话。他
说，在市十次党代会上，我们
明确提出了加快城市转型，建
设“幸福新枣庄”的核心任务。
一年来，全市上下坚定不移的
实施城市转型战略，纵深推进
新型城镇化、服务业发展、工
业转型“三大战役”，经济社会
实现了平稳较快发展。

今年是全面贯彻十八大
精神的开局之年，也是推动枣

庄科学发展、转型发展、跨越
发展的关键一年。实现今年经
济社会发展的任务目标，需要
政协更好地发挥作用。希望全
市各级政协组织和广大政协
委员，紧紧围绕科学发展观，
认真履行职责，为“建设幸福
新枣庄”再立新功。

政协第九届枣庄市委员
会第二次会议应出席委员436

名，因病因事请假7名，实到
429名，符合法定人数。

“两会”7日日程

人大
9：00 大会开幕
第一次全体代表会议：听取

“一府两院”工作报告。
14:00 分组会议
审议政府工作报告
政协
9：00 列席市十五届人大
二次会议第一次全体会议
14：00 分组讨论

百姓建言
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新变化>>

政协委员

可网上交提案

6日，记者从市政协第
九届二次会议上了解到，本
届政协会议与以往一个大
的不同就是政协委员可网
上交提案，大大节省了提案
办理时间。

市政协有关负责人告
诉记者，委员反映问题是通
过提案和反映民意这两个
途径，尤其是两会期间的提
案是最重要的。以前是先发
一页提案纸，然后由委员填
写，并且有专门收集的地
方，今年的变化就是2012年
上了一个网上提案系统，提
供一个网上的公共平台，在
这个平台上实现提案人、
政协机关和提案承办单位
有机的融合在一起，这样
提案人的提案就可以直接
通过网络提交，提案委就
可以看到这份提案然后决
定是否立案，立案后可以
直接给提案承办单位。

6日至11日，“两会”隆
重召开，为了把您的声音
带到“两会”，今日起至 1 1

日，本报开通“两会”直通
车 ，通 过 热 线 、网 络 等 形
式，提出您对于枣庄市发
展的意见和建议，我们将第
一时间把您的声音带到“两
会”现场。

“两会”的召开，是枣庄
人民政治生活的一件大事，

“两会”上人大代表和政协
委员将共同为枣庄的城市
发展献谋献计，其中涉及的
内容势必紧贴着枣庄百姓

的生活。
“两会”直通车开通后，

将征集民意，如果您有助推
枣庄发展的意见和建议，或
者有着很多人想共同表达
的意愿，那么快快告诉我
们，我们将把您的建议和意
见带到“两会”上，给代表、
委员谋划今年发展提供参
考。

您可以拨打我们的热
线电话8880110或者发送邮
件到qlwblhztc@126 .com，提
出您的建议和意见，期待您
的参与。

记者帮您传心声
请把您的建议和意见告诉我们吧

市民陈先生：
多建运动休闲场所

枣庄的城市建设不断
发展，市民的生活水平也不
断提升，与此对应的是枣庄
市民的休闲娱乐水平不断
提升，而且不少市民都在闲
暇时间外出锻炼活动。

但是目前枣庄市的休

闲运动场所实在有限。以老
城区为例，目前市民集中的
只有体育馆和东湖公园，而
且人比较多，每次想使用场
地都需要排队等待很长时
间。因此我建议，有关部门
可以建设几个大型的户外
运动场所，以满足枣庄市民
的需求。

市民刘女士：
老城区停车太困难

现在随着城市的不断
发展，市民生活水平也不断
提升，老城区的私家车也越
来越多，城市停车问题逐渐
凸显出来。

新建小区规划了停车

位，这样的问题还好些，我
住在老旧小区，仅有的空地
也被车辆占据，回家稍晚就
没有地方停车，因此希望有
关部门可以在老旧小区附
近规划大型停车场，方便周
边市民的停车，进而也还给
居民小区的空地。
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